

## Galicia, territorio inexpugnable

19/04/2025



El tiempo se agota. Seis jornadas (18 puntos) le quedan al Eldense para dar un golpe de timón y enderezar la ruta de una nave que inesperadamente lleva una travesía peligrosa que puede llevarle a zozobrar en un mes propicio para salir de las posiciones de descenso en las que se instaló hace cuatro meses y medio.

Los aficionados del Racing de Ferrol esperaban lo peor ante la visita azulgrana, ya que el triunfo deportivista hubiera significado la certificación ferrolana a Primera Federación, un descenso matemático que le llegará próximamente al conjunto gallegos.

El Deportivo ayer jugó, o al menos lo intentó, en el

Estadio A Malata ante un adversario desahuciado, por lo que era el mejor rival posible para conquistar tres puntos que hubieran sacado a los de Elda del descenso, lo cierto es que pudo ser la lluvia (en Zaragoza también llovió y ganó el Eldense 2-4), quizá perdió por las dos ausencias obligadas, la del lateral Fran Gámez y la del carrilero Víctor García (pero el Deportivo presentó once jugadores), quizá acusó en exceso el gol gallego de Álvaro Giménez nada más arrancar los segundos 45 minutos (pero quedaba toda la segunda parte), quizá fue la tardanza de Oltra en mover el banquillo azulgrana (hasta el minuto 62 mantuvo el equipo inicial), quizá pueda ser que no hay equipo para más (llegaron diez refuerzos en enero y ha utilizado a 35 jugadores).

En caso es que el Eldense se fue de vacío de una casa donde todos sus visitantes introdujeron puntos en sus alforjas. Sólo el Elche había descarrilado en Ferrol (1-0), pero de eso hace seis meses y medio. Además, los ferrolanos llevaban 768 minutos sin marcar un gol.



El Eldense se fue de vacío de Ferrol cuando más necesitaba puntuar | Jesús Cruces.

Es probable que Galicia sea un territorio inexpugnable para el Deportivo (sus siete visitas a feudos gallegos las saldó con cuatro derrotas y tres empates). La primera de ellas fue en 1964 en partido de Copa ante el Pontevedra, entonces temible equipo de Primera División (5-0).

En 1968 peregrinó a Santiago y no hubo milagro, ya que perdió (2-0) ante la extinguida SD Compostela en partido de promoción de ascenso a Segunda División. Hasta el año 2022 no volvió a suelo gallego, fue en partido de Copa jugado en Vigo ante el Coruxo (2-2). Un año después regresó a la ciudad viguesa para perder con el Celta B (3-2) en una eliminatoria de fase de ascenso a Segunda División.

Tras retornar a la categoría de plata 59 años después, en 2023, el Eldense visitó Ferrol y logró empatar (1-1). El pasado año se citó en Riazor con el RCD de La Coruña y consiguió un punto (1-1) y en 2025 volvió a Ferrol y se fue de vacío cuando más falta le hacía llenar su talego.